



働くことの苦労、喜びを学ぶ

## 紀 南高等学校生がインターンシップを実施

紀南高等学校は9月下旬～令和8年1月末までのうち10日間、2年生の生徒12名が9か所の町内外の事業所で、インターンシップを実施しています。

これは職場実習をとおして、明確な進路意識や望ましい職業観、勤労観の育成等、キャリア教育を推進することなどを目的に行っているものです。

紀宝町役場には11月21日と28日、植地寿羽さんと更屋百萌さんがインターンシップに訪れ、企画調整課の広報広聴係として、町内各地での取材や記事作成に取り組みました。

2人は、重い一眼レフカメラをしっかりと持ち、緊張しながらも一生懸命インタビューを行い、下の記事を作成しました。

Town topics

11 / 21・28



植地さん 更屋さん

## 紀南高校生がまちのわだいを作成 !!

下の記事は、インターンシップに来ていただいた植地さん、更屋さんの2人に作成していただきました。写真撮影から取材、記事作成までを担当していただいたので、ぜひご覧ください。



3・4年生の合奏「テキーラ」



商品を並べる端地さん

## 「神内小のつどい」を取材

神内小学校は11月21日、同校体育館で「神内小のつどい」を開催しました。

内容としては、各学年による合唱や合奏などが行われ、1・2年生による「ミッキーマウスマーチ」の合奏や3・4年生によるリコーダー演奏の「オーラリー」、5・6年生による合唱「マイバラード」などを披露していました。訪れた保護者や地域の方たちは、児童たちの発表を聞き、演奏を楽しんでいました。

## インターンシップ生を取材

端地大咲さんは11月28日、ウミガメ公園でインターンシップを行いました。

内容としては、商品の陳列や段ボールの組み立て、商品の賞味期限の確認などを行っていました。

端地さんは実際にインターンシップを体験し「段ボールの組み立てが楽しい」と話しており、この活動を通して「仕事の難しさを学びたい」と話していました。

01・02・03・04. 広報事務を体験する2人。



ASARIFESTA in HISETSU 2025

## ステージやなれ寿しなど盛りだくさんの1日

飛雪の滝キャンプ場と飛雪の滝百姓塾は12月14日、浅里地区で「ASARIFESTA in HISETSU 2025」を開催しました。

これは「浅里で遊びつくす」をテーマに、昨年に続き2回目の開催で、「見て・食べて・買って・当てて・拾って」と1日中楽しめるイベントです。

ステージでは、太鼓やダンスなどが行われたほか、会場内には露店やキッチンカーなどが並びました。また、浅里地区の郷土料理「なれ寿し」も販売されたほか、町と地域間連携を図っている青森県藤崎町のりんごなどの物産販売も行われました。

イベントの最後には抽選会やもち・お菓子まきが行われるなど、来場者たちは浅里を舞台に盛りだくさんの1日を楽しんでいました。

Town topics

12 / 14



01.もち・お菓子まき。02.幸麗我旗。03.力ウイオナラニ オハナ 高橋。04.PHAT KIDS。05.Puanan Liko Hula。06.紀州舞踊隊。07.まーぽー & いっちゃん。08.Wakayama Dragon Locker's+Special dancer's。09.青森県藤崎町のブースには行列ができていました。10.フェスタを楽しむ来場者。11.熊野水軍太鼓保存会。12.多くの人が列をつくったなれ寿しの販売。



多くの来場者でにぎわう

## 紀の宝みなと市 13周年記念市を開催

紀の宝みなと市13周年記念市が12月13日、鵜殿港で開催されました。

紀の宝みなと市は、毎月第2土曜日に開催され、新鮮な海産物や農産物、弁当、惣菜、フリーマーケットなどのお店が出店しています。

記念市では、子ども服やアクセサリー、雑貨などを並べたフリーマーケットが普段のみなと市より多く出店されたほか、マグロの振る舞いやみかんの詰め放題、ガラガラ抽選会も行われました。

会場では、マグロの振る舞いをおいし、そうに食べている人や、抽選会の豪華景品を目当てにガラガラを回す人の姿が見られ、とてもにぎわっていました。

Town topics

12 /

13